

Nuevo Decano de Estudiantes del Union County College

Cranford- Union County College le dio la bienvenida al Dr. Takeem L. Dean, como el nuevo Decano de Estudiantes.

Dean llega a Union después de haber trabajado como Decano de Estudiantes en Johnson C. Smith University, una universidad históricamente negra, ubicada en Charlotte, Carolina del Norte. El Dr. Dean no es nuevo en el Estado Jardín. Antes de mudarse a Carolina del Norte, trabajó en dos universidades de New Jersey: Passaic County Community College y Montclair State University.

En su tiempo como Decano de Estudiantes en Johnson C. Smith University, Dean brindó liderazgo a la vida estudiantil. Supervisó el liderazgo y la participación de los estudiantes; la vida griega; la conducta de los estudiantes; los intramuros; los servicios de asesoramiento, diversidad, equidad e inclusión (DEI, sus siglas en inglés); así como los servicios de mejora educativa. También fue responsable de las residencias y admisiones.

Como decano de estudiantes en Union, el Dr. Dean supervisará CARE, un equipo multidisciplinario que trabaja para ayudar a los estudiantes que necesitan recursos personales y/o académicos, el cual incluye al vicedecano de estudian-



Dr. Takeem L. Dean

tes, a los trabajadores sociales de la universidad y al Coordinador de Servicios a Discapacitados.

Actuará como director de disciplina; desarrollará e implementará un código de conducta estudiantil; supervisará el cumplimiento de la regla del Título IX (no discriminación sexual en programas educativos o actividades con asistencia financiera federal) para los casos de estudiantes; servirá como enlace entre los estudiantes y la comunidad del campus, y desarrollará programas de formación de DEI para estudiantes.

“Estamos muy contentos de dar la bienvenida al Dr. Dean a Union, con su amplio conocimiento y experiencia en asuntos estudiantiles. El dirigirá el equipo que ayudará a nuestros estudiantes más allá de la experiencia en el aula, para satisfacer sus necesidades

como individuos y brindarles las herramientas y el apoyo para completar sus títulos”, declaró la presidenta de Union County College, Margaret M. McMennamin.

Trayectoria profesional El Dr. Dean se ha desempeñado en varias organizaciones nacionales, como la Asociación de Administradores Profesionales Universitarios (ACPA, sus siglas en inglés), para la que fue co presidente de la Fundación de Mentores PAN y del Comité de Premios.

También es miembro de Alpha Phi Alpha Fraternity, Inc. y localmente se desempeñó como capítulo Chaplin; fue presidente de proyectos de servicio y co presidente de la Cerecmonia Martin Luther King (MLK) y de un concurso de oratoria. También laboró en los capítulos Chaplin de la Asociación Alpha Phi Alpha de New Jersey, y fue Subdirector de Comunicaciones de la Región Este.

El Dr. Dean obtuvo su doctorado en Liderazgo de Universidades Comunitarias en Wingate University. Tiene una maestría en Liderazgo Educativo con especialización en Liderazgo Organizacional y Educación Superior de Adultos, así como una licenciatura en Educación Empresarial, ambas de Montclair State University.

Víctor M. Richel Recibirá prestigioso Premio al Liderazgo

Cranford- Union County College anunció que el presidente de su Junta de Fideicomisarios, Víctor M. Richel, recibirá el Premio Regional Noreste 2021 al Liderazgo de Fideicomisarios, de la Asociación de Fideicomisarios de Universidades Comunitarias (ACCT, sus siglas en inglés).

Richel recibirá formalmente el premio en octubre, durante la Presentación de Premios Regionales, en el 52º Congreso Anual de Liderazgo de la ACCT, en San Diego, California.

Trayectoria/distinciones Víctor M. Richel es un líder comunitario, filántropo y empresario. Fue vicepresidente de Elizabethtown Gas y fue bajo su liderazgo que la compañía regaló su edificio en Elizabeth a Union County College.

Ha sido miembro de la Junta de Fideicomisarios de Union County College durante casi 40 años y se ha desempeñado como su presidente por casi 30 años. También funge como Presidente de la Junta de Trinitas Health and Regional Medical Center, en Elizabeth.

En 2018, Richel recibió el premio Fideicomisario del Año del Sistema de Salud y Hospitales de la Asociación de Hospitales de New Jersey, por su servicio al Trinitas Regional Medi-



Víctor M. Richel

cal Center. En 2017, fue reconocido por la Asociación Cristiana de Mujeres Jóvenes (YWCA, sus siglas en inglés) del condado de Union, por promover la educación y el empoderamiento económico de niñas y mujeres.

En 2016, fue honrado por el Consejo de Universidades del Condado del estado de New Jersey con el Premio al Liderazgo del Fideicomisario de Universidades Comunitarias “Ronald D. Winthers”. Cada año, este premio se otorga a un único fideicomisario de una universidad comunitaria

de New Jersey, quien ejemplifica el liderazgo visionario del fideicomisario a nivel local, estatal y nacional.

Un testimonio del liderazgo y compromiso de Richel para mejorar los resultados es que Union County College haya sido nombrada como una de las 150 mejores universidades comunitarias en 2021, por el Programa de Excelencia Universitaria del Instituto Aspen, el reconocimiento distintivo de la nación al alto rendimiento de las universidades comunitarias de Estados Unidos. Sólo se reconoce al 15

por ciento superior de las universidades comunitarias de todo el país.

Richel nació en Elizabeth y reside en Berkeley Heights con su esposa Andrea. Además de sus muchos elogios cívicos y empresariales, es un padre y abuelo amado.

“Nos sentimos honrados y emocionados por el reconocimiento de la ACCT a nuestro devoto Presidente de la Junta, el Sr. Richel. Él ha brindado muchos años de servicio dedicado a la Junta de nuestra universidad. Estamos en deuda con él, por el liderazgo inestimable y firme que ha brindado a la universidad. Él ama a nuestros estudiantes, a nuestra comunidad y a nuestra universidad”, declaró la presidenta de Union County College, Dra. Margaret M. McMennamin.

Sobre la ACCT La ACCT representa a más de 6,500 fideicomisarios elegidos y designados, que presiden más de 1,100 universidades comunitarias en todo Estados Unidos. La ACCT reconoce anualmente por sus contribuciones a los fideicomisarios y otros líderes de universidades comunitarias, en cada una de sus cinco regiones.

Para obtener más información sobre Union County College, visite www.ucc.edu.

Union County College

PERFIL DE ÉXITO

- ✓ Cursos académicos en más de 65 programas;
- ✓ Cursos de inglés; y
- ✓ Cursos de capacitación laboral.

Se habla español y alumnos de todos los estados migratorios serán aceptados.



¡Completa tu programa de estudios en nuestro campus de Elizabeth!

Estos programas de gran demanda pueden ser cursados completamente en nuestra sede en Elizabeth, el cual está convenientemente localizado a solo unos pasos de la estación del tren de NJ Transit y es cubierto por múltiples rutas de buses.

- Justicia criminal
- Psicología
- Estudios liberales
- Negocios

Además, Union County College ofrece programas de inglés como segunda lengua y matrícula gratuita para los que sean elegibles.

Para más información llame al **(908)709-7518** o visite nuestra página **www.ucc.edu**

Las clases comienzan el 1 de septiembre. ¡Regístrese antes del 31 de agosto!



Transformando Nuestra Comunidad... Un Alumno a la Vez